

Les salariés du centre de tri du courrier de [LA POSTE](#) d'Yzeure ont bloqué jeudi l'accès à leur site. Une opération qui entre dans le cadre d'un conflit entre la direction et les salariés. La vingtaine de salariés exercent son droit de retrait et le conflit dure depuis un mois. Selon la CGT, le climat de travail est délétère, situation qui aurait été confirmée par l'inspection du travail. Les méthodes de management sont mises en cause. Une cellule de crise aurait été mise en place par le SAMU en raison du stress et de l'angoisse dont sont victimes les salariés. La direction explique que le droit de retrait n'est pas légitime alors que les manifestants sont absents pour demander le retrait de blâmes et avertissements contre 3 agents suite à des déprédations lors d'autres conflits. Elle explique aussi que les signes de tensions et de stress sont dus aux absences irrégulières. [www.laposte.fr](http://www.laposte.fr)